



La discriminación política asecha mujeres que buscan candidaturas: Esquivel Mossa



Yasmin Esquivel Mossa, ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), dijo que la discriminación y violencia política por razón de género asechan y frustran la legítima aspiración de algunas de las mujeres, que buscan acceder a una candidatura.

Indicó que es una exigencia en nuestra nación, que la mujer que participa en política sea reconocida y respetada en la sociedad.

Durante su participación en la ceremonia para conmemorar el 70 Aniversario del Voto de las Mujeres en México en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), la ministra señaló que una democracia no es tal sin la participación de todas y todos.

Esquivel Mossa mencionó que las mujeres deben asumir el papel que les corresponde como miembros de la sociedad, como ciudadanas, lo que significa una representación equitativa y efectiva en los órganos del poder y en la toma de las decisiones fundamentales.

Tras enfatizar que la violencia política de género ha sido un cáncer que prevalece en todos los espacios de la vida pública, del que miles de mujeres han sido víctimas, agregó que, si bien a siete décadas de distancia se celebran los avances, no deben perderse de vista los retos, pues la igualdad sustantiva no es todavía una realidad.

“La discriminación y violencia política por razón de género asechan y frustran la legítima aspiración de algunas de las mujeres, que buscan acceder a una candidatura; pretenden obstaculizar el acceso al cargo a quienes han obtenido el triunfo en los comicios, o impiden su ejercicio constitucional”, apuntó.

Yasmín Esquivel recordó que la tarea que dos siglos atrás comenzaron las primeras mujeres mexicanas, que con valor acudieron a exigir sus derechos, no está acabada, y llamó a celebrar los logros alcanzados,



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

0

10/10/2023

LEGISLATIVO

pero, sobre todo, a renovar esfuerzos para eliminar los obstáculos que aún prevalecen para la participación política de la mujer en total igualdad.

En la ceremonia estuvieron presentes, Reyes Rodríguez Mondragón; presidente del TEPJF; Mónica Aralí Soto Fregoso, de la Sala Superior del mismo organismo; Lilia Ibarra Cadena, comisionada presidenta del INAI; Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Cámara de Diputados, entre otros.

<https://www.milenio.com/politica/yasmin-esquivel-discriminacion-afectando-mujeres-politica>